



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2020

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel, serta berorientasi pada hasil, yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Lely Tri Wijayanti, S.S.
Jabatan : Pengadministrasi Program dan Kerjasama Subbag Kerjasama
Universitas Negeri Malang

untuk selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

Nama : Rahadi, S.Sos
Jabatan : Kepala SubBagian Kerjasama Universitas Negeri Malang

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA.

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab PIHAK PERTAMA.

PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

PIHAK KEDUA,

Rahadi, S.Sos

Malang, 3 Februari 2020

PIHAK PERTAMA,

Lely Tri Wijayanti, S.S.

TARGET KINERJA

No	Sasaran Kinerja	Indikator Kinerja	Satuan	Target
1	Tersusunnya dokumen pendukung perjanjian Kerjasama Internasional	Dokumen Perjanjian Kerjasama Internasional	dokumen	20
		Arsip dokumen Perjanjian Kerjasama Internasional	dokumen	20
		Dokumen elektronik dengan universitas mitra dan relasi internasional	dokumen	50
2	Terlaksananya program kegiatan mahasiswa internasional	Pendaftaran mahasiswa internasional	dokumen	30
		Seleksi dan nominasi civitas akademika pada program luar negeri	kegiatan	5
		Konsultasi berbagai program dan beasiswa Luar Negeri	Mahasiswa/Dosen	20
		Pelayanan administrasi mahasiswa internasional	kegiatan	20
		Asistensi administrasi dan komunikasi Kantor Pusat Bahasa Mandarin (CI) UM	Mahasiswa/Dosen	10
3	Terlaksananya pengelolaan media sosial dan website Hubungan Internasional	Pengelolaan media sosial dan website Hubungan Internasional	kegiatan	12
4	Terkonsepnya aplikasi pendanaan internasional	Konsep aplikasi pendanaan internasional	konsep	5
6	Terlaksananya program program internship	Pengelolaan program Internship	kegiatan	1

Malang, 3 Februari 2020

Kepala Subbagian Kerjasama,

Rahadi, S.Sos

Pengadministrasi Program dan Kerjasama,

Lely Tri Wijayanti, S.S.

